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令和６年 第２２回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和６年１２月１９日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 川口市教育委員会室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  水 沼 弘 実

委 員    齋 藤   卓     書 記  竹 田 暢 之

委 員    菅 原 京 子     書 記  今 本 敬 幸

委 員    小野寺 秀 明     書 記  渋 谷 美 月

委 員    千 葉 彩 香        

２ 説明のため出席した者

  副教育長      大 内 昌 弘

  教育総務部長    秋 葉 知佳子

  学校教育部長    丸 山 陽 一

  教育総務課長    水 沼 弘 実

生涯学習課長    矢 吹 浩 幸

文化財課長     丸 山 清 代

中央図書館長    高 野 久 徳

  科学館長      藤 田 雅 美

  スポーツ課長    太 田   晃

  庶務課長      青 木 真 吾

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      池 田 光 伸

学校保健課長    湯 浅 禎之助

高等学校事務長   天 池 忠 澄

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第２１回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）１月行事予定について

井上教育長   １月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）保健医療・子ども家庭支援等福祉対策特別委員会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    １点目として、医療的ケア児への対応について、看護師が行っているケア

の内容は。

        ２点目として、あいサポートキッズ運動の概要は。

指導課長    １点目について、導尿や経管栄養を行っている。

        ２点目について、障害のことを知り、障害のある方に対してちょっとした

手助けをすることで障害のある方が暮らしやすい社会をつくっていくため、

鳥取県から始まった運動であり、この運動の一環として、子どもたちに障害

のある方に対し必要な配慮等を理解してもらうものである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）未来創造・教育力向上特別委員会の概要について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）教育財産の用途廃止について

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）川口市公民館運営審議会委員の解嘱について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）令和７年度埼玉県公立小中学校等校長・教頭候補者選考の結果について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   



3 

齋藤委員    校長の合格率が前年に比べ高くなっているが、要因は。

学務課長    例年、小中学校及び市教育委員会それぞれにおいて、志願者が自主的に集

まり勉強会を行っているようである。その勉強会の中で、今回は、志願者が

グループに分かれ、志願者同士で質問や意見を指摘し合うことで、それぞれ

の強みや弱みを補うなど、より充実した勉強会を実施することができたと聞

き及んでいる。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（７）川口市立「学びの多様化学校」の設置について 

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

井上教育長   教育支援センターとの違いについても説明をお願いする。

指導課長    教育支援センターへは、在籍している小中学校に籍を置いたまま通うのに

対し、学びの多様化学校へは、転籍をするものである。

菅原委員    教育支援センターでは、在籍している中学校へ通うことを希望すれば戻る

ことができるが、学びの多様化学校へ転籍した場合には、以前在籍していた

中学校へ戻ることはできないのか。

指導課長    希望する場合には、以前在籍していた中学校へ転籍して戻ることは可能だ

が、相談をしながら慎重に検討する必要がある。

井上教育長   なぜ中学生のみが対象であるか、説明をお願いする。

指導課長    小学生については、それぞれの地域のなかで集団に適応する力をつけてい

きたいと考えており、中学生については、進学を見据えた学習支援も含め、

学びの多様化学校にて支援していきたいと考えているためである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（８）令和７年度地域クラブ活動推進モデル事業について 

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

井上教育長   協議事項（１）は、議会案件のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。

６ 議 事
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井上教育長 議案第１２５号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

井上教育長   異議なしと認め、議案第１２５号は秘密会で行う。

【上 程】

井上教育長   議案第１２６号「川口市立小中学校在り方審議会委員を委嘱することにつ

いて」を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

齋藤委員    公募市民の２名はどのように決定したか。

学務課長    応募があった５名の市民から、小論文「川口市立小中学校のこれからの在

り方について」をご提出いただき、書類選考を行った。川口市立小中学校の

適正規模・適正配置に対し自分自身の意見をしっかりお持ちであり、川口市

全体を広い視野で見ていただける方々であると考え、この２名に決定した。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

井上教育長   議案第１２６号「川口市立小中学校在り方審議会委員を委嘱することにつ

いて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第１２７号「川口市立小中学校在り方審議会への諮問について」を上

程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第１２７号「川口市立小中学校在り方審議会への諮問について」を案

件のとおり可決する。

７ その他

（１）令和６年度川口市体育三賞選考結果について

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）第４２回川口マラソン大会の結果について

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）
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【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 休 会

井上教育長   以上をもって休会する。（午後２時１１分）


